



10月は目標を再確認しつつ行動し、
運動会へ生かす月

第9号
令和6年9月27日
児童数697名

「命を守り 命を育む学校」の合言葉「もりもりにここにこふうむふむ」で 鍛えた力を修学旅行・運動会等で学校外の方々にも披露します！

今年度も上半期が終わり、下半期がスタートします。

今年度の目標（取り組み）を教職員も子ども達とも改めて確認し、各教科等でつきたい力を育みます。1年生の校外学習を無事終え、次は6年生が小学校生活の集大成でもある修学旅行に行ってきます。そして、上半期で培った力を全学年で運動会に向けて注ぎます。

◆秋がやってきました。自主学習、読書、運動の秋を満喫しましょう！

今週から少し暑さも和らぎそうです。正面玄関で飼って下さった地域の方の鈴虫の音色も小さくなり、来年の準備にとりかかりました。

さて、秋の気配とともに夏休みにチャレンジしてきたことを、ここで改めてこの秋から更に押し進めることができるのではないのでしょうか。自分から始めようと思うこの主体的な行動こそが何歳になっても大切だと言われています。さあ、ご家庭でも地域の皆様もチャレンジしたり、1人では難しければ親しい者どうしでコミュニケーションをとり、クリティカルシンキングを通して、コラボレーションしてみたいはいかがでしょうか。そこからきっと行動したからこそ得られるクリエイティブなものが生み出されるはずです。今からでも、まずは学校でできることを改めて伝えていきたいと思えます。

○子どもから大人まで、そして地域の方々も運動を続けましょう！

10/26（土）小学校運動会の実施（予備日は10/27（日）、代休日は10/28（月））：

オリンピック東京大会の翌年昭和40年3月に「体力づくり国民会議」が結成され、昭和44年度から毎年10月を「体力づくり強調月間」として提唱し、国民一般に健康・体力づくりを呼び掛けるなどの運動が展開されています。

10月末には運動会が行われます。地域の皆様にもこの機会にぜひ、健康・体力づくりのための運動に挑戦して下さい。毎月参加しているコミュニティ会議ではノルディック体操の推進など地域の方々への健康増進のための取り組みが紹介されています。運動を続けている人は、脳にも大変効果的であるという論文もあります。子どもからお年寄りまで是非運動に取り組む続けていきましょう。自分ができる運動を自分なりのスタイルで取り組んでみて下さい。

○タブレットドリル「navima」：宿題を無くすことが当たり前になりつつ、それに代わるものとして教育界で推進されているのが、家での主体的な学習です。学校での学びを家庭でも引き続き行ってもらう「シームレスな学び」を枚方市全体でも推し進めています。自主学